

**NOTICE TO ALL FOOD STAMP RECIPIENTS  
IMPORTANT — PLEASE READ  
Things You Need to Know**

Effective October 1, 2008:

- All of the money you pay for someone to take care of your children or dependent person, while you work or go to school, is now used to lower your income. Before, only \$175 or \$200 (for each dependent) could be used to lower your income. Overall, your benefits will increase if child care/dependent care costs you pay are more than \$175/\$200 for each child or dependent.
- All “tax-preferred” savings for education (e.g. #529s) and retirement accounts (e.g. IRAs) are not used to decide if your resources are over \$2,000 (or \$3,000 if you are elderly or disabled).
- The lowest amount of food stamps for one to two person households that get cash aid has changed from \$10 to \$14. Each year there may be a change above \$14 because it is figured on the inflation rate.
- If you do not use your EBT card for 180 days your benefits will be put into an inactive account. After 365 days, you will lose the benefits in the inactive account.
- If you have any paper food stamps you must use them by June 18, 2009. If you do not, you must contact the county to change them to an EBT card by June 17, 2009.

You will get a notice about these changes and any other changes to your household status that makes your food stamp benefit different than it was before.

If you think we made a mistake in figuring your October benefits due to the new amounts, you may ask for a state hearing **within 90 days of when you got this letter** by writing to:

or you may call toll free: 1-800-952-5253. If you are deaf and use TDD, call 1-800-952-8349. When you ask for a state hearing, you must tell us why you think we made a mistake. You can speak for yourself at the hearing or you can have a friend, attorney, or other person speak for you, but you must get these people to help you. You may ask for free legal aid at a legal aid office in your area.

**ИЗВЕЩЕНИЕ ДЛЯ ВСЕХ ЛИЦ, ПОЛУЧАЮЩИХ ТАЛОНЫ НА ПИТАНИЕ  
ВАЖНО - ПОЖАЛУЙСТА, ПРОЧИТАЙТЕ  
Что вам нужно знать**

Действительно с 1 октября 2008 года:

- Все деньги, которые вы платили кому либо за присмотр за детьми или иждивенцами, пока вы на работе или в школе, сейчас используются для уменьшения вашего дохода. Ранее, только \$175 или \$200 (на каждого иждивенца) могло быть использовано для уменьшения вашего дохода. В целом, ваши льготы увеличатся, если стоимость присмотра за ребенком/иждивенцем больше, чем \$175/\$200 за каждого ребенка/иждивенца.
- Все “льготные” (для налогообложения) сбережения на образование (напр. план 529) и пенсионные счета (напр. IRA) не используются при определении максимального в \$2000 (или \$3000 если вы пожилой или нетрудоспособны).
- Наименьшая сумма талонов на питание на семейную группу из одного или двух лиц, которые получают денежную помощь изменилась с \$10 до \$14. Каждый год может быть изменение суммы, превышающей \$14, т.к. она определяется в сравнении с уровнем инфляции.
- Если вы не используете вашу карточку электронных расчетов EBT в течение 180 дней, ваши льготы будут помещены на неактивный депозитный счет. После 365 дней вы потеряете льготы на неактивном депозитном счете.
- Если у вас есть бумажные талоны на питание, вы должны их использовать до 18 июня 2009 года. Если вы их не используете, вы должны связаться с округом для того, чтобы перевести их в на карточку электронных льгот EBT до 17 июня, 2009 года.

Вы получите извещение в отношении этих изменений а также, любых других изменений для вашей семейной группы, которые отразятся на талонах на питание.

Если вы считаете, что мы ошиблись при расчете ваших льгот на октябрь месяц из-за новых сумм льгот, вы можете попросить о слушании вашего дела администрацией штата **в течение 90 дней со дня получения этого письма**, написав по адресу:

или вы можете позвонить по бесплатному номеру телефона: 1-800-952-5253. Если вы глухи и используете TDD, звоните 1-800-952-8349. Когда вы запрашиваете слушание вашего дела администрацией штата, вы должны сказать нам, почему вы считаете, что мы сделали ошибку. На слушании вы можете представлять себя сами или друг, адвокат или другое лицо может выступать за вас, но вы должны найти людей, которые будут помогать вам. Вы можете попросить бесплатную юридическую помощь в юридическом офисе вашего района.